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Acta de la Comisión Delegada de Asuntos Económicos e Infraestructuras 

Fecha: 

08 de febrero de 2022 

Lugar donde se celebra: 

Sala Virtual Zoom 

Hora de comienzo: 

11:00 h. 

Hora de finalización: 

11:25 h. 

Presidente: 

D. Rodrigo Martínez Quintana 

Secretaria: 

Dª. Mª Lourdes López Díaz 

Relación de asistentes: 

- D. Rodrigo Martínez Quintana (Director del Centro) 
- Dª. Mª Lourdes López Díaz (Subdirectora de Infraestructura, Economía e Investigación) 
- Dª. Mercedes Mendoza Cuenda (Administradora del Centro) 
- Dª. Ana Vicente Díaz (Coordinadora de la Comisión Calidad del Grado en Administración y Dirección de 

Empresas) 
- Dª. Adela Gómez Luque (Coordinadora de la Comisión de Calidad del Grado en Enfermería) 
- D. Alfonso Martínez Nova (PDI, representante del Sector A en Junta de Centro) 
- Dª María Alonso Fernández (PDI, representante del Sector B en Junta de Centro) 
- Dª Beatriz Real Real (PAS, representante del Sector D en Junta de Centro)  

 
Miembros de la comisión que excusan su asistencia: 

- D. Juan Carlos Giménez Fernández (Coordinador de la Comisión de Calidad del Grado en Ingeniería Forestal 
y del Medido Natural) 

Miembros de la comisión que no asisten: 

- D. Pedro Dorado Hernández (En delegación de la Coordinadora de la Comisión de Calidad del Grado en 
Podología) 

- D. David Núñez Sánchez (Estudiante, representante del Sector C en Junta de Centro) 
 

Orden del día: 

1. Aprobación del acta anterior 
2. Informe del director 
3. Aprobación, si procede, de la memoria económica del CUP ejercicio 2021 
4. Aprobación, si procede, de la memoria de resultados (P/SO005_CUP_D002) de la gestión de recursos materiales 
del CUP curso 2020/21 
5. Aprobación, si procede, de la prelación de solicitudes de mejora de infraestructuras del Vicerrectorado de 
economía 
6. Planificación, si procede, del Presupuesto del CUP para el ejercicio 2022 
7. Ruegos y preguntas 

Desarrollo de la sesión y Acuerdos: 

Punto 1.: Aprobación del acta anterior. 
Se aprueba por asentimiento el acta de la reunión de la Comisión de Asuntos Económicos e Infraestructuras (CAE) 
del 3 de junio de 2021, y que se encuentra en el Campus virtual de esta Comisión.  
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Punto 2.: Informe del Presidente. 
D. Rodrigo Martínez Quintana, Director del Centro, informa sobre varios aspectos que se indican a continuación. 
Se le da la bienvenida al nuevo representante del sector C, David Núñez Sánchez, en lugar de Daniel González 
Granado. Se le da las gracias a este último por su contribución. 
Con la ayuda de infraestructuras del Vicerrectorado de Economía, se ha acometido el arreglo de los invernaderos, 
así como la elaboración de un proyecto para su renovación. No se han concedido las otras obras solicitadas debido 
a la reducción en el presupuesto de dicha ayuda. 
El 2 de diciembre de 2021, ha tenido lugar una reunión entre el director del Centro, Rodrigo Martínez, la 
Administradora, Mercedes Mendoza, el PAS, Yonatan Cáceres, y la subdirectora de Infraestructuras, Mª Lourdes 
López, junto con personal del Servicio de Prevención. En ésta, se ha tratado sobre el estado actual de los Planes de 
Prevención que posee el Centro. A mediados de este año, el Servicio de Prevención elaborará otros según la 
normativa vigente. También se habló sobre la realización por parte de la empresa de seguridad SECOEX, que presta 
sus servicios en el CUP, de un Plan de Emergencia conjuntamente con el personal del completo educativo de la 
Junta. 
Se indica la intención de la Junta de instalar placas solares en el recinto del CUP para economizar en la factura de 
la luz, que ha subido mucho en el último año. En este momento, se está analizando su viabilidad.  
 
Punto 3: Aprobación, si procede, de la memoria económica del CUP ejercicio 2021 
La Administradora del CUP, Mercedes Mendoza, comenta la disponibilidad del documento en detalle, por si alguien 
quiere consultarlo. Se aprueba por asentimiento.  
 
Punto 4: Aprobación, si procede, de la memoria de resultados (P/SO005_CUP_D002) de la gestión de recursos 
materiales del CUP curso 2020/21 
Mª Lourdes López Díaz, subdirectora de Infraestructuras, Economía e Investigación, expone el documento que se 
encuentra en el Campus virtual de la CAE relativo a la memoria de resultados de la gestión de recursos materiales 
curso 20/21. El Director del CUP indica que este año se ha hecho como anexo a la memoria del Centro. Se aprueba 
por asentimiento. 
 
Punto 5: Aprobación, si procede, de la prelación de solicitudes de mejora de infraestructuras del 
Vicerrectorado de economía 
Mª Lourdes López Díaz, subdirectora de Infraestructuras, Economía e Investigación, resume el documento que se 
encuentra en el Campus virtual de la CAE relativo a la prelación de solicitudes de mejora que se solicitarán cuando 
se abra el plazo correspondiente. Será el siguiente: ejecución del proyecto para el cumplimiento de la accesibilidad 
de la nueva clínica podológica, necesario para la autorización de apertura de la misma; acondicionamiento de la 
antigua clínica podológica para prácticas preclínicas del Grado en Podología según proyecto ya concedido; 
reparación de los invernaderos de forestales según proyecto ya concedido; y electrificación de aulas. Se aprueba por 
asentimiento. 
 
Punto 6: Planificación, si procede, del Presupuesto del CUP para el ejercicio 2022 
Mª Lourdes López Díaz, subdirectora de Infraestructuras, Economía e Investigación, comenta que el reparto del 
presupuesto se hará según el protocolo aprobado el año anterior. Se lanzará la propuesta tanto al PDI como al PAS 
para que hagan saber sus necesidades una vez que se conozca cuál es el presupuesto disponible para el CUP para el 
año 2022. Se aprueba por asentimiento. 
 
Punto 7: Ruegos y preguntas 
Ana Vicente comenta que los proyectores de las aulas 1.3 y 1.4, así como varias persianas, no están en buenas 
condiciones. En el caso de los proyectores, Mª Lourdes López indica que se verá la posibilidad de arreglarlos o 
cambiarlos. Bea Real comenta que se hará cargo del arreglo de las persianas. 
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 Visto bueno del Presidente: 

 

Firma de la Secretaria: 

 

 

 

Fecha de aprobación del acta:  2 de junio de 2022 
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